

Miercoles, 11 de Abril del 2012

INICIO ACTUALIDAD DEPORTES ESPECIALES INTERNACIONAL MULTIMEDIA TECNOLOGÍA TURISMO MEDIOS

Actualidad



El ministro Miguel Arias Cañete expone los ejes de sus políticas ambientales para los próximos años

La nueva Ley de Costas ampliará las concesiones

10/04/2012_ePN

El proyecto de reforma de la Ley de Costas llegará a las Cortes antes del verano, ampliará las concesiones del uso del dominio público costero más allá de los 30 años, y obligará a los concesionarios a ser "corresponsables" en la conservación del lugar donde ejercen su actividad. Así lo anunció ayer el ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), Miguel Arias Cañete, en la Comisión de Medio Ambiente y Cambio Climático del Senado, donde expuso los ejes de sus políticas ambientales para los próximos cuatro años.

Arias Cañete ha justificado la reforma de la actual Ley de Costas, de 1988, argumentando que su aplicación es "variable e inconsistente", y que "no ha sido capaz ni de proteger adecuadamente el litoral ni de satisfacer los derechos de los ciudadanos al generar inseguridad jurídica".

El ministro ha asegurado que está dialogando con todas las partes interesadas, y que no se le va "a ocurrir hacer locuras", entre las que ha mencionado el hotel El Algarrobico, en Almería.

Su norma, ha resumido, "clarificará qué es y qué no es el dominio publico marítimo terrestre, evitarás situaciones imprecisas, establecerá criterios y reglas para efectuar deslindes, mejorará la información del registro de la propiedad respecto a las servidumbres y elaborará un inventario de infraestructuras en la costa".

Arias Cañete ha avanzado algunas de las actuaciones que llevará a cabo para la redacción de la nueva Ley de Costas, entre ellas "identificar posibles bienes para los que se pueda prever la desafectación por haber perdido las características propias de dicho dominio"; y ver si "esos bienes se pueden dedicar a otras actividades que de lo contrario estarían destinadas a su desaparición".

Asimismo, se establecerán con precisión los criterios y reglas para efectuar deslindes, en tanto que "cada demarcación de costas cuenta con una política de deslinde distinta", ha apuntado.

Respecto a la ocupación del dominio publico terrestre, ha anunciado que se modificará el plazo de las concesiones de uso de ese dominio más allá de los 30 años, y que "el nuevo régimen concensional irá acompañado de corresponsabilidad por parte de los concesionarios para la preservación del dominio durante su ocupación".

Las zona de servidumbre costera se mantendrá en 100 metros como regla general y en 20 en los núcleos urbanos anteriores a 1988.

En las playas se mantendrán los chiringuitos con una "ordenación sensata", habrá un código de buenas prácticas, y se pondrán en marcha actuaciones para luchar contra la erosión en la costa y recuperar las fachadas marítimas.

Además, el ministro ha reiterado su intención de desarrollar una comisión interministerial de áreas marinas que dé lugar una red de áreas marinas protegidas operativa en 2014; su interés en consolidar la Red Natura 2000 marina y en desarrollar un sistema de respuesta ante la contaminación accidental en el mar.

En cuanto a cambio climático, ha anunciado que el miércoles convocará el Consejo Nacional del Clima, órgano consultivo integrado por las Comunidades Autónomas; que pretende cumplir los compromisos internacionales asumidos, y que el objetivo de reducción de emisiones en la Unión Europea de un 30% para 2020 "merece una reflexión seria" si el resto de países contaminantes no abogan también por una reducción.

Arias Cañete ha asegurado que España ha invertido en los últimos cinco años 770 millones de euros para la adquisición de créditos de carbono, que van a reportar unos 89 millones de unidades de CO2, "cantidad claramente inferior a las necesidades reales".

Además, ha dicho que otra de las cuestiones en las que trabaja es en el cálculo de la asignación gratuita que corresponde a las instalaciones industriales para el periodo 2013-2020, y que se está finalizando la revisión de la documentación aportada por unas 1.000 instalaciones.

Las noticias de tu comunidad



ÚLTIMAS NOTICIAS

- Comienza en Nápoles la America's Cup World Series
- Robles y Trittel, campeones de España de 29er
- Comienza la Copa de España de Catamaranes en el RCN Dénia
- 'Groupama' finaliza tercero la Etapa 5
- Las selecciones gallegas de Optimist y Láser, en el V Trofeo Granitos Ibéricos
- Almería se resiste a perder la Extreme Series
- Hungría se alza con el título europeo de Flying Dutchman
- Los superyates más grandes del mundo se citan en Londres
- Wavejet, la tabla de surf motorizada